



# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana: Masyarakat Diberdayakan untuk Ciptakan Kamtibmas Optimal

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 14:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana: Masyarakat Diberdayakan untuk Ciptakan Kamtibmas Optimal*

Sebuah langkah proaktif dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, bersama dengan Babinsa SERTU AM. ABUN, dalam menjalin kedekatan dengan warga melalui kegiatan Anjongsana dan Dialog Dengan Warga (DDS). Kegiatan ini digelar pada hari Selasa, 14 November 2023, di Kp.Babakanbandung Rt 01/06 Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendekati diri kepada warga, tetapi juga menyampaikan sejumlah himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Beberapa poin yang disorot dalam anjongsana tersebut antara lain:

1. **Ronda Malam untuk Keamanan Bersama:** Warga diimbau untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, guna menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Rumah:** Himbauan diberikan agar masyarakat turut berperan dalam menjaga kebersihan lingkungan dan rumah masing-masing.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Peringatan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor disampaikan, dengan himbauan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Menangkal Hoax Terkait Pemilu 2024:** Warga diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Masyarakat diajak untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi kepada Bhabinkamtibmas, sejalan dengan program Kapolres Sukabumi yang menekankan Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Langkah-langkah preventif dan interaktif ini diharapkan dapat memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.